
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和２年５月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和２年５月27日（水） 13時30分

会 場 森町文化会館 第１研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦 博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
課長補佐 岩井秀司 社会教育係長 中村 美幸
学校教育係 土屋智也乃 文化会館管理係長髙山 亮
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

井 口 委 員 字句等の修正。

鈴 木 委 員 字句等の修正。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を求める。

３ 教育長の報告

教 育 長 ５月に開催及び出席した各種会議等について、教育長からの報告を求める。

教 育 長 １日・辞令交付式 （採用職員の辞令交付）
・課長会議 （５月の町行政）
・園長・校長会 （郷育７コロナ感染拡大予防対策経営上の諸問題情報交換)
・森町町一貫研推進委員会(本年度の事業計画案について）
・磐周教頭会総会 (来賓として出席）

２日～６日・ ゴールデンウィーク（新型コロナウィルス感染拡大予防対策の徹底）
５日・新型コロナウィルス対策本部会議(国の緊急事態宣言延長を受けて森町の対応協議)
７日・クールビズスタート （１０月３０日 まで）
８日・森町体育協会総会 （中止）

・森町臨時議会 (予算承認 給付金の配布について）
11日・磐周主幹・教務主任研修会（中止）
14日・臨時園長・校長会 (コロナウィルス感染予防対策・教育活動の再開等）
15日・森町児童館職員来庁 (中学生へのマスク寄贈）



・新型コロナウィルス対策本部会議（緊急事態宣言解除を受けて森町の対応協議）
・袋井・森地区教頭会役員来庁（挨拶と研修会への講師依頼）

20日・顕彰公園竣工式 （周智高校同窓会主催 来賓として出席）
※旧周智高校グランド

・教科書採択連絡協議会 （規約確認 スケジュール確認等）
21日・町内会長会連絡会総会 (各課の主な事業説明等）
22日・静岡県市町対抗駅伝競走大会森町実行委員会（中止）
27日・森町教育委員会定例会

・第１回統合準備会（小学校）（開催に当たって挨拶）
29日・森町ＰＴＡ連絡会総会 (来賓挨拶 教育予算について)※旭が丘中にて

(新型コロナウィルス感染拡大予防対策を受けて)（中止）

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第９号について説明を求める。

学校教育課 議第９号 令和２年６月補正予算の提出について
小坂課長補佐 森町の学校におけるICT教育環境整備については、文部科学省の提言するGIGAスクール

構想に基づき、令和３年度から３年間で全小中学生に１人１台の端末整備をする計画をし
ていたが、昨今の新型コロナウイルス感染症対策として、GIGAスクール構想を前倒しして
早期に実施するよう国の補助制度が決定されたことにより、本年度中に事業実施すること
にした。具体的には、１人１台端末整備費として機械器具費102,750千円、端末保管庫整
備として庁用器具費16,250千円、モバイルルーター整備として消耗品費670千円の補正予
算となる。国からの補助としては対象児童生徒1,355人の2/3の基本端末代及びモバイルル
ーター67台分の費用を合計し41,350千円となる。

学校教育課 次に、小学校教育振興費負担金補助及び交付金に1,250千円を計上する。内容は、小学
岩井課長補佐 校統合に伴い閉校記念行事を実施するため、町から三倉小学校及び天方小学校へ補助金を

交付するもの。
社会教育課長 社会教育課文化財保護費負担金補助及び交付金150千円は、県指定文化財天然記念物ナ

ギの木の樹勢回復費用を補助するもの。

教 育 長 以上について質疑を求める。

井 口 委 員 GIGAスクール構想の関係の予算は、先日、新聞に袋井市の記事が載っていた。2市1町
が同じ歩調で事業を進めていると思うが、同様の事業でも森町の記事は載っていないこ
とがある。今後、袋井市と磐田市と共に森町の事業が新聞などに同時に取り上げられる
と、町民も森町で同様の取り組みを実施する事が分かるため、2市1町で同様に事業を進
める広報ができたら良いと感じた。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 議第10号について説明を求める。

社会教育係長 議第10号 森町男女共同参画推進委員の委嘱について
森町男女共同参画推進委員は昨年4月に委嘱をし、任期は２年であるが、昨年度から変

更になった委員について委嘱してよろしいか伺う。名簿に※印が記載された4人の方が変
更があった委員で、町内会長、役場各課から委員の変更があった。

教 育 長 以上について質疑を求める。



村 松 委 員 町内会連絡会長は毎年変わるので、任期は1年となるのか。

社会教育係長 そのとおりである。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 議第11号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第11号 森町立学校設置条例の一部を改正する条例の提出について
森町立学校設置条例の一部を改正する条例については、令和3年4月に森町立天方小学校

及び森町立三倉小学校を森町立森小学校に統合するもの。条例中の別表１の森町立天方小
学校、森町立三倉小学校の項を削る改正をするもの。条例改正を森町議会へ提出してよろ
しいか伺います。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第12号について説明を求める。非公開とする。

学校教育係長 議第12号 準要保護の認定について

委 員 全 員 承認。

【報告事項】

教 育 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。

教 育 長 報第12号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第12号 森町学校臨時休業対策費補助金交付要綱の制定について
新型コロナウイルス感染予防対策として、政府より3月2日から学校一斉臨時休業の要

請があった。これに伴い、学校給食調理業者が4月からの学校給食再開に向けて、新型コ
ロナウィルス感染症対策を踏まえた衛生対策の徹底改善を図るための関連する経費を地
方公共団体が支援する事業に対して、国が補助を行う学校臨時休業対策費補助金が新た
に創設された。森町としても、政府からの要請に応えて3月4日から学校給食が中止とな
った。学校給食を安心安全に提供を再開するために、給食調理業者が行う衛生管理事業
を支援したいと考え、森町学校臨時休業対策費補助金を創設した。対象は町内に事業所
がある給食調理業者であり、内容は、衛生管理のための研修事業、感染症対策のための
自動手洗い消毒器などの施設更新や、マスク手袋などの消耗品の購入が対象となる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第13号について説明を求める。

文 化 会 館 報第13号 令和２年度地震津波対策等減災交付金事業 森町立図書館吊り天井耐震補
管 理 係 長 強設計等業務委託入札結果について

今回の業務実施の経緯は平成26年度に文化会館の吊り天井耐震診断を行い、吊り天井が
落下する恐れがあり、県の吊り天井の耐震補強計画にも盛り込まれているため対策するも
の。工期は、５月26日から9月30日まで、入札は5月19日に実施をした。指名業者は6社で
入札の結果、浜松市にある竹下設計事務所が落札した。

教 育 長 以上について質疑を求める。



委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

村 松 委 員 学校が休業になって再開されたばかりで数日のことと思うが、今年の中学校の統合した
ばかりの森中学校の様子はどうか。泉陽中学校から森中学校へ通学するようになった生徒
の様子はどうか。

教 育 長 野球部の生徒などは以前から知っている関係なので問題ない生徒もいる。しかし、いろ
いろな生徒がいるので、みんなが元気だとまとめては言えないが、学校とは常に連絡を取
り、生徒の様子はどうか気にかけている。

学校教育課長 森中学校の生徒会の前期の目標が｢融合｣であった。学校をあげて新しい森中学校として
取り組む意識を感じた。

庶 務 係 長 ・次回の定例会を６月24日(水)13時30分から文化会館 で開催予定。年間予定について
変更の連絡。
・7月上旬教育委員会臨時会について今後日程調整する。
・令和元年度「森の教育」を配付。
・議会だより配付。題字を中学生が順番で書いていく。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時05分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


